

- **Traditioneller Festball mit dem Tanz- und Turnierorchester MANHATTAN SIX und den Steptanzweltmeistern PENGUIN TAPPERS im Musensaal des Rosengarten, Mannheim, Fridrichsplatz 4, am 17.03. (20.00 Uhr)**

Die HARMONIE rief und viele kamen! Der traditionelle Festball war ein voller Erfolg für die Gesellschaft und deren Freunde. Bei 330 Mitgliedern konnten wir uns darüber freuen, dass sich **284 Gäste** zum Ball eingefunden hatten.

Die Vorbereitungen waren langwierig wie jedes Jahr, denn eine Organisation bei so vielen Besuchern beansprucht immer eine Gruppe von Mitarbeitern. Die **Hauptarbeit** verrichteten dabei **Barbara und Dieter Merckle** sowie **Elisabeth und Eberhard Heinrich**. Ihnen gilt unser herzlichster Dank.

Nach der Begrüßung durch unseren 1. Vorsitzenden Dieter Merckle füllte sich die Tanzfläche sehr schnell. Das „**Tanz- und Turnier-Orchester Manhattan Six**“ konnte bei gemäßigter Lautstärke die Tänzer immer wieder auf das Parkett locken. Die Rhythmen gingen in die Beine. Die begeisterten Tänzer konnten nicht auf ihren Stühlen verweilen.

Die Tanzeinlagen der „**Penguin Tappers**“ rissen die Gäste zu stehendem Beifall hin. Mit zwei Zugaben „A-capella“ ließ die **Weltmeister-Gruppe** mit ihren fantasievollen Kostümen sehen und hören, was in ihren Beinen steckt und wie wunderbar Steppen sein kann.

Gegen 22,30 Uhr konnte man sich an einem kleinen Büffet stärken, das vom Dorint ausgerichtet wurde, um die weitere Ballnacht bis zum Morgen mit neuen Kräften durchzustehen.

Wir danken den Organisatoren auf das herzlichste, was von den **Gästen** der befreundeten **HARMONIE-Gesellschaften aus Saarbrücken und Schweinfurt** ebenfalls überschwänglich ausgesprochen wurde.

Einen sehr ausführlichen überaus positiven Bericht mit Bild brachte der MANNHEIMER MORGEN am 19. März unter der Überschrift: HARMONIE-GESELLSCHAFT: Rauschende Ballnacht mit „Spinnen-Attacke“ im Rosengarten – Tanzen in allen Varianten